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育成会ニュース 
コロナ感染者が増えていることもあり新年行事の餅つき大会と新年会は中
止となります。やれることが増えた１年ではありましたが、来年もみんなで
知恵を絞ってスカウト活動を楽しみましょう！ 

                               （育成会より） 
 

２０２２年も残りわずかです。スカウトのみんなはやり残した事無いかな？
来年の目標は決まったかな？元気に笑顔で来年も頑張ろう！ 

               (スカウトクラブ 丸山浩二) 

ボーイ隊ニュース 
◇１１月のボーイ隊は、善行の１ヶ月でした。いいことをすると気持ちが
いいですね♪ 
２０日は葛西海浜公園で海岸に漂流したゴミを拾いました。海洋プラス
チックが多く、粉々になったプラスチックやビニール袋をいっぱい拾いま
した。これを海の生き物が飲み込んでしまうというのも納得です。管理
人のおじさんから感謝の言葉をいただき、海洋プラスチックで作ったボ
ールペンをいただきました。その後は水族館を見学しました。 
２６日は八柱駅近辺のゴミ拾いを行いました。葛西海浜公園よりもゴミ
が多く、タバコの吸い殻をいっぱい拾いました。ゴミを捨てないなど自分
でできる事から始めようと思いました。 
２７日はキャップハンディオリエンテーリングに参加し、白杖体験をしま
した。アイマスクで目隠しをして白い杖を使いながら、ガイドさんと一緒
にコンビニまで飲み物を買いに行きました。みんなの感想は「目が見え
ない恐怖！」「音や空気の違いで状況を判断した！」等言っていました。
これからは目が見えない人の気持ちに寄り添うことができそうですね。 
 

ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊は、１１月１３日に入隊式を行ないました。後藤スカウ
ト、秋山スカウト、中村スカウト、高橋スカウトが元気にちかいの再確認
を行いました。先輩スカウトの小林スカウト、松宮スカウト、小島スカウト
も出席してくれたので久しぶりに４学年が勢ぞろいとなりました。 
入隊式のあとは、松宮議長のもと、隊会議を行ないました。クリスマス
会の事や歓迎 BBQ の事を話し合いました。 
今後の活動が楽しみなところですが、新ベンチャーはまずは受験勉強
をがんばって欲しいところです！（勉強がんばれ！！） 
 

 
 
 

 
     
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  

ビーバー隊ニュース 
◇１１月６日は「カレーが食べた～い！」というリクエストに応えて野営
場でビーバーカレー作りを行いました。はじめにカレーショップ「ビーバ
ーカレー」を竹竿と段ボールで作りました。メニューも沢山書いて、特製
カレーはなんと１万円、お水は８億円という超高級なカレーショップが出
来上がりました。感染症予防でカレーはアイラップという耐熱袋に野
菜、ウィンナー、カレー粉を入れてしっかり閉じてから野村団委員長が
焚火で沸かしてくれたお湯でゆでました。ご飯も同様にアイラップで茹で
て出来上がり、とっても美味しいカレーができましたね。カレーの後はデ
ザートの焼マシュマロ。みんないっぱい焼いたマシュマロを食べました。 
１１月２７日は１２月に予定している松戸８団クリスマス会用の寸劇の練
習です。「大きなカブ」という童話をビーバー全員で演じます。「うんとこ
しょ、どっこいしょ」と隊長とビーバー全員で大きなカブが抜けるまで頑
張る寸劇です。お楽しみに！練習の後はクリスマスカードをお母さん、
お父さん、お友達に向けて作りました。そしてゲーム。空中を飛んでくる
物体を良く観察して当てるゲームです、キングスライムやドラゴンボー
ルも飛んできてなかなか難しかったですね。１２月は寒くなりますがビー
バー隊は元気に遊びます。 
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団関係ニュース 
◇新型コロナの感染が少し落ち着いてきたかと思えば又増加。いつになっ

たら以前の様な規制の無い活動が出来る事ことか！スカウト及び育成会
員全員の健康を守るため、感染対策を引き続きしっかりお願い致します。 

◇１１月１２日(土)に合同団会議・団委員会を開催。   
  ☆活動報告・予定が承認された。 
◇１１月１３日(日)ＷＢ課程別研修参加 
  ＢＶＳ課程 山田さん、ＢＳ課程 相澤さん 
  ご苦労様でした。 
◇１１月１９日(土)ＷＢ実修所 ビーズ伝達 
  ＣＳ隊高橋隊長、第３教程を修了され、手賀の丘自然の家にてビーズ伝

達が行われました。 おめでとうございました。 
 

カブ隊ニュース 
◇１１月６日、八ヶ崎市民センターで、松戸・鎌ケ谷地区モルック大会の
準備を行いました。松８カブ隊はモルックセットを自作してプレイしてい
るので馴染みのある競技です。相手チームと交換する名刺を作ったり
ルールの確認を行いました。 
２０日、「天下一モルック大会」と題した地区スポーツ大会に参加しまし
た。２１世紀の森と広場に松戸・鎌ケ谷地区のカブスカウトが大勢集ま
りました！開会式では、かめの仙人が天下一モルック大会の開催を宣
言、そして競技開始。各組はそれぞれ違うリーグで他の団のカブ隊と対
戦しました。名刺もちゃんと交換できました。優勝はできませんでした
が、各組とも奮闘していました。モルック大会の優勝は松戸５団でした。
おめでとうございます！ 
２６日～２７日、くまキャンプに参加できなかったスカウトのために、くま
キャンプエピソード２を野営場で行いました。キャンプ２回目のスカウト
もいてテント設営が少しずつ慣れて来たようでした。夕飯は牛すき焼
き！野菜を切って準備。シラタキを切り忘れてラーメンみたいになりまし
たが・・・味は抜群！暖かくて美味しいすき焼きを堪能しました。朝は、
すき焼きの残り汁でうどんを作りました。とても楽しいキャンプでした。 
２７日は、お昼から五香ふれあい２２において、ボーイ隊と一緒にキャッ
プハンディオリエンテーリングに参加しました。コロナ禍のため３年ぶり
のオリエンテーリングです。カブ隊は車イス体験をしました。車イスは少
しの段差でもタイヤがハマってしまったり、傾斜のある所では真っ直ぐ
進みにくくなるので、スカウトは車イスを操作する大変さを知ることがで
きたと思います。障がいのある人がどの様なことで困るのかを知り、相
手を思いやる気持ちを持ったスカウトになってもらいたいですね。 
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